

Fecha Sección Página 13.11.2015 **Primera** pp-4

> ESO ES INMORAL Y TRAMPOSO. AFIRMA MANLIO FABIO BELTRONES

INTEMPOSIDE PARTIDOS

POLÍTICA.- El dirigente nacional del PRI propone una reforma sobre los tiempos oficiales. Porque "ahí se esconden aquellos que pretenden ser candidatos", como Andrés Manuel López Obrador y Ricardo Anaya, dice. "Usan y abusan", afirma

> ESO ES INMORAL Y TRAMPOSO, AFIRMA MANLIO FABIO BELTRONES

POS DE PART

AQUELLOS QUE PRETENDEN SER CANDIDATOS", COMO ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Y RICARDO ANAYA

≥ RUMBO AL 2016

JOSÉ VIEYRA

anlio Fabio Beltrones, presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), solicitará a la bancada de su partido en la Cámara de Diputados crear una ley que prohíba a políticos abusar de los tiempos oficiales al promover su figura personal en vez de propuestas.

Entrevistado al término de su conferencia "Reformas Estructurales: Una Perspectiva Política", en el seminario Reformas Estructurales y Desarrollo en México, organizado por la Universidad Anáhuac del Norte, el l'der prista llamó a comportarse a quienes se promueven en tiempos oficiales.

En ese sentido, mencionó que en la tepolíticos promocionando su figura en los ser tramposo", y se refirió a Andrés Manuel López Obrador y a Ricardo Anaya.

"Ustedes ven en la televisión que aparecen dirigentes de partidos políticos promocionando su figura en los tiempos oficiales, y eso es lo que yo llamo tramposo: lo está haciendo el señor Andrés López Obrador. también Ricardo Anaya, lo podrían hacer otros partidos políticos", añade.

políticos a tener un comportamiento parejo y que dejen a sus fuerzas políticas que promuevan sus figuras como institutos y sus propuestas para un México mejor, que eviten promocionar su imagen.

"Yo insto a los dirigentes de los partidos políticos -ya sean presidentes, secretarios

o líderes morales de los partidos políticos- políticos son para que los mismos "pre-

políticos que promuevan sus figuras como didatos en el futuro", advirtió. institutos políticos y sus propuestas para un México mejor, y que eviten estar promocionando su imagen en ello", agrega.

Sostuvo que hablaría con las fracciones Ilama un actuar tramposo. del PRI en las cámaras de Diputados y de les a políticos que andan promoviendo sus que eso es inmoral. figuras personales en lugar de las propuestas de los partidos.

"Hablaré con las tiempos oficiales, "y eso es lo que yo llamo" para pensar en una legislación que haga prohibitivo el abuso de los tiempos oficiales por parte de algunos políticos que andan promoviendo sus figuras personales en lugar de las propuestas de los partidos políticos. Eso no es parejo, eso es un truco, eso es tramposo", enfatiza.

la iniciativa dijo: "No la tenemos, pero hablaré con ellos para que trabajen para evi-El dirigente nacional del PRI invitó a los tar estos abusos que se están dando por un vacío en la legislación".

> "Los tiempos oficiales que se tienen para el uso de los partidos políticos, hoy de manera tramposa, hay algunos que pretenden ser candidatos en el futuro, y que los están utilizando de manera personal", añade.

> > Los tiempos oficiales para los partidos

a que dejen los espacios oficiales que son senten una propuesta, no para que ahí se para los partidos políticos, y eviten el estar escondan aquellos que pretenden ser canpromoviendo sus personas. Eso es trampa. didatos y que entonces construyan un piso "Los invito a que tengan un comporta- disparejo, apareciendo en los tiempos de miento parejo y que dejen a sus partidos los partidos políticos, pretendiendo ser can-

> Beltrones Rivera reiteró que en el caso de quienes aparecen en televisión, están utilizando un vacío en la legislación, y eso se

En ese sentido, el PRI también podría Senadores para pensar en una legislación utilizar los tiempos oficiales para promover que prohíba el abuso de los tiempos oficia- candidatos, pero no lo hará, porque sabe

Al comentarle sobre la función de los partidos políticos, expresa: "Los partidos fracciones políticos no deben perder de vista que sí levisión aparecen dirigentes de partidos parlamentarias de mi partido en la Cámara están hechos para competir y ganar elecde Diputados y en la Cámara de Senadores, ciones, o perderlas y admitirlo; pero lo más importante es que los partidos políticos son organizaciones para transformar a México, y si ya lo hicimos y le dimos un nuevo rostro a México con las reformas estructurales en los últimos tres años, ahora nos toca en los próximos tres años hacerias válidas".

Al pedirle su opinión sobre la visita de Al ser cuestionado cuándo presentaría AMLO al titular de la SCT para proponer el aeropuerto en otro sitio, dice: "Primero, qué bueno que un político se pone a dialogar, porque un político que no dialoga y que solamente intenta dar clases bastante limitadas, se está equivocando. Segundo, estoy convencido de que cuando le expliquen un proyecto, él quedará invitado a viajar un poco más, para conocer cómo funcionan los aeropuertos en el mundo; y no funcionan de la manera en como lo están proponien-



Página 1 de 3 \$ 97014.00 Tam: 851 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
13.11.2015	Primera	pp-4

equivocada".

do alrededor de políticas públicas sobre el uso de la mariguana, pero también es im- les con los normalistas de Ayotzinapa, Bel-

Respecto a la vinculación de crimina- de nosotros mismos, que son los jóvenes".

do. Es muy sencillo observarlo cuando uno portante que ese debate se lleve a cabo sin trones señala que "ese fenómeno no nada es usuario de ellos; espero que tenga tam- hacerle caso a dogmas y tabúes, que abra- más nos está ocurriendo en ese espacio, sibién la decencia de admitir cuando se equi-mos nuestra mente; no debe ser una simple no que tenemos que cuidar que no nos vaya voca. En este tema ha hecho una propuesta política recaudatoria, eso es lo que menos a suceder en otras escuelas, porque lo más importa, es más, no se debe tomar ni en grave es que la delincuencia organizada o Sobre la despenalización de la marigua- cuenta. Debe ser una política pública alre- los grupos criminales estén utilizando cona, expresa: "Ya he hecho saber cuál es mi dedor de la salud y la seguridad. Sobre de mo carne de cañón a los estudiantes de las opinión como dirigente del PRI. Creo que es eso también en el PRI estamos bordando, escuelas. Debemos estar muy alertas a que inevitable que tengamos un debate profun- ya iniciamos una consulta por internet". eso no suceda, tenemos que cuidar lo mejor



Manlio Fabio Beltrones, presidente nacional del PRI, reitera que los que aparecen en televisión están utilizando un vacío en la legislación

Página 2



Fecha	Sección	Página
13.11.2015	Primera	pp-4





Andrés Manuel López Obrador y Ricardo Anaya Cortés actúan de forma tramposa